



令和3年9月1日
5年学年だより 9月号
練馬区立練馬小学校

暑い中での2学期がスタート！

今年の夏は、熱中症と感染症の両方に気を付けながら過ごさなければならず、特別な夏休みとなりました。先日のオンライン朝会では、そのような中でも、家の中で家族と遊んだり身近な場所に出掛けたりと、ご家族とゆったり過ごす時間が取れたという話を聞くことができ、安心しました。ご家庭での健康管理、感染症対策など、ご配慮いただきありがとうございました。

さて、本日から2学期が始まりました。学校では、引き続き感染症対策に取り組むとともに、熱中症にも気を付けて指導してまいります。また、長い夏休みが終わり、授業もスタートしました。子供たちにとっては疲れがたまっていくことが予想されます。これまで以上に、食事や睡眠をしっかりと、体調管理にご協力をお願いいたします。

9月行事予定

B…B時程 ④…4時間授業 ⑤…5時間授業
⑥…6時間授業 S…特別時程



月	火	水	木	金	土
8/30	31	9/1 ④S	2 ④B	3 ④B	4
	夏期休業日終了	2学期始業式 給食始 4時間授業	安全指導 4時間授業	読書タイム	
6 ④B	7 ④B	8 ④B	9 ④B	10 ④B	11 ③S
全校朝会	書きたいむ	読書タイム	読書タイム	書きたいむ	公開なし 引き渡し訓練 なし
13 ⑤B	14 ⑥	15 ⑥S	16 ④	17 ⑥B	18
全校朝会 都学力調査 読書月間開始 <u>彫刻刀集金日</u> (クラブ)	読書タイム	読書タイム 身体計測	読書タイム 4時間授業	書きたいむ	
20	21 ⑥	22 ⑤B	23	24 ⑥	25
敬老の日	読書タイム	読書タイム	秋分の日	書きたいむ	
27 ⑤B	28 ⑥	29 ⑤B	30 ⑥	10/1	2
全校朝会 個別指導日	読書タイム	児童集会 委員会(前期終了)	読書タイム	都民の日	

※下校時刻は学校だよりをご覧ください。

※学校メールでもお知らせしましたが、緊急事態宣言が出ている日(12日)までは、「4時間授業」の「給食あり」となっていますので、ご承知ください。また、今後、状況により、予定が変更される場合もあります。

※緊急事態宣言中は、4時間授業です。時間割の変更等がありますので、ご承知ください。

※子供たちが1学期に植えた稲も穂を实らせ、着々と成長しています。このままいくと9月下旬に稲刈りをする予定です。当日、軍手の用意をお願いいたします。

9月 学習内容



国語	からたちの花 どちらを選びますか 新聞を読もう 敬語 たずねびと	社会	未来を支える食料生産
算数	整数の性質を調べよう	理科	植物の実や種子のでき方
音楽	オーケストラのひびきを楽しもう ♪組曲「カレリア」から「行進曲風に」	図工	消してかく
家庭	ひと針に心をこめて	体育	リレー 運動会練習 保健「心の健康」
道徳	規則の尊重 節度、節制 友情、信頼 生命の尊さ	総合	コメられた思い～ナイスなライス～ 出かけよう！食の謎解き（仮）
外国語	He can bake bread well.		



◇◆ お知らせとお願い ◆◇

【読書月間について 9月13日（月）から10月9日（土）】

読書への関心を高め、ますます本が好きなお子に育ててほしいと願い、今年度も読書月間にさまざまな取り組みを実施します。詳しくは、学校だよりをご覧ください。また、ご家庭でも「なかよし読書」として、お子さんと一緒にゆったり読書をする時間を取り、本に親しんでいただきたいと思います。ご協力をお願いします。

【学校公開の「中止」について】

先日学校メールでお知らせした通り、9月11日（土）は、今年度初めての学校公開日でしたが、緊急事態宣言中のため、参観なしとなります。また、引き取り訓練も中止となりますので、ご承知おきください。

【令和3年度「児童・生徒の学力向上を図るための調査」の実施について】

東京都の児童・生徒の学びに向かう力等に関する意識調査を行います。各クラス、9月13日（月）に行います。タブレットを使用して回答しますので、忘れることがないようにご家庭でもお声掛けをお願いいたします。
※欠席等の場合は、後日行います。

【図工の彫刻刀購入について】

授業で彫刻刀を使用します。それにともない、購入についてのプリントを3日（金）に配布します。ご家庭にある彫刻刀でもかまいません。安全に使用するために、切れ味や傷みがないかなどを確認して授業日までには持たせてください。ご購入される方は、9月13日（月）に集金します。

【算数少人数学習について】

1学期まで算数の少人数学習は4クラスで行っていましたが、しかし、大澤史典先生が他学校の副校長先生に昇任したため、2学期からは、3クラスで行うことになりましたので、ご承知ください。

【移動教室中止について】

先日、学校メールでもお知らせをいたしました。子供たちが楽しみにしていた移動教室は、コロナウイルス感染拡大のため、「中止」となりました。代替行事については、感染状況を考慮しながら安心・安全が確保できる条件で、子供たちが主体となって実施できる内容を考えていきます。

また、アレルギー調査表や移動教室参加同意書等の個人情報、学校で責任をもって処分させていただきます。保護者の皆様には、様々な準備をいただきありがとうございました。